

—発行所—
山形県理容業
環境衛生同業組合
〒990 山形市清住町3-2-65
電話 0236-45-3525
発行者 富樫富太郎
編集者 長沼由夫
購読料1部10円毎月1回発行
組合員の購読料は賦課金の
中に含まれて居ります。



梅雨空の六月十九日、山形グランドホテルにて、午前十時より、第二十二回、山形県講師会定期総会が開かれた。本間会長挨拶、富樫理事長、坪倉教育担当副理事来賓祝辞に統いて長谷川久、後藤正、今林政見三氏の永年の講師活動の讃美を讃える感謝状が贈呈された。処の後は、名譽会員としての活躍が期待される次に、新任講師、五十七年度滝花茂（東根）大貫喜一郎（東根）足達孝男（酒田）八年度、上林浩（鶴岡）渡辺美津男（山形）坪倉盛夫（上山）伊藤和幸（上山）梅津薰（山形）植松行雄（東根）村川弘安（村山）以上の十氏が紹介され、認定証が富樫理事長より授与され、業界、教育の確立が一段と充実、発展、向上が期待される。新任講師会定期総会が開かれた。

なわれた。尚、五十八連続講習、課題、アイロン応用科。ミディアム、カット、アイロン仕上。ニューへア、ユニバーサルと決定、各プロックにて昨年同様九月、十月、十一月に行なう予定。午後一時より第一回、東北講師会山形県総会が開かれ、今後の方針について慎重に審議され、引き続き午後三時より、YBC東海林アナウンサーを迎え、話し方の講義。思いやりが会話の第一歩、又二千円以上の辞典を買って、日本語の正しさを理解する様に等……。

全理連・吉村
Y B C・東海林村
第22回山形県講師会開催
両講師を迎えて!!

県事業部長会議

県事業部長 森 八郎

我々を取囲む、各種企業体並びに一般商店に於ては、長期間化する不況下にあって、一部まことに憂慮すべき深刻な事態を向えておるという事を見ききするとき。我々理容業界に於いても必然的に経営努力を余儀無くされる事は否めない現状であるが。そこで県事業部としても、全県下の組合員の方々に販売事業に対する認識をより深めて頂き、これから組合運営に対する貢献の度合いを余儀無くされる事は否めない現状であるが。そこで県事業部としても、全県下の組合員の方々に販売事業に対する認識をより深めて頂き、各部門として、第一回題として。

長方の御出席を頂き、第一回

が出来るかと云う事を一大課題として。

去る五月三十日各支部事業部

販売
二、健康食品及び上原鉄の
販売
ハ、料金表シール・研磨剤
の販売

①五十八年度県事業部事業計
画。

イ、全連替刃Zブレード20
の斡旋販売

ロ、各種タオル・刈布等の
販売



イ一へまでは前年度からの継続事業として、今年度も同様決定。但し、議題②の今後の

ホ、組合員標識灯掛金の完済業務
ヘ、県理容まつりの実施
ト、その他
②今後の販賣方針について
③県理容まつりの実施について
④その他。

五十八年度事業計画について、

会議に先立ち、県事業部副部長である長南誠氏の開会の辞があり、次いで事業部担当副理事長の細谷勢次氏の挨拶、引き続き部長あいさつを行ない

県事業部長会を開催した。

当日の議題に基づき、県事業部委員中村儀七氏の議事録係を選出開会したが、都合により会議の途中から出席され

T・N各デーラーとの販売期

日がダブル事のないように配

慮して行なう。更に、健康食

品については、特に理事長よ

りの説明で現在保有している

商品は全部返品整理というこ

とを考えず多少は、事務所の

方に置いて、今後も引き続き

各支部毎に販賣方を努力して

頂く事に決定。また、今年度

から事業部の事業内容にプロ

ジェクトされた理容まつりに

については、各支部事業部長方

全員の意見を頂き、開催する

には、先づ景品の選定を充分

考慮し顧客に心から喜ばれる

物を二点位にしぱり決定し、

各支部に見本を送つて最終決

定をしてもらいたいとの事で

しかも開催期日は、五十八年

十二月十五日から翌年一月十

五日迄として了解された。

また、県事業部委員の齊藤充

氏と天童支部事業部長佐藤政

一氏からは、今後県理容まつ

りの基本姿勢を明確にしても

りの基本姿勢を明確にして

来る理容まつりとし、ぜひ組

合三役の方々の見解を示して

ほしい云々の強い要望があり

理事長としても、今後開催に

あたっては、充分の考慮を払

い慎重に事を進め、組合員の

方々に喜んで頂ける理容まつ

りにしたい等の答弁により、

会議は終始真剣な討議のうち

に進められ誠に有意義な部長

会であった。

尚、昨年度は県事業部の収益

金として、当初予算額が一三

〇万でありますたが、共同購

入商品売上及び健康食品関係

が、一七四万八八〇〇円、理

容まつり収益一〇二万六六一

五円他に販売、斡旋手数料一

五万二五〇〇円。合計二九二

万七九一五円で当初予算額に

対して、實に一六二万七九一

五円の増となりこれが、私達

がござります。

に全県下組合員の方々の日頃

の御理解と、御協力によるた

まものと存じこの機会をお借

り致し紙上を以つて衷心より

厚く御礼を申し上げる次第で

刊行

六月八日新装成った東京中央学園にて五十八年度文化広報事業推進打合会が全国七都道府県、北は北海道、南は沖縄より広報部長全員出席のもと開かれ、当長沼部長も出席された。

会議は、新野理事長始め、加藤文化広報担当理事、高橋全国理容中央学園校長の挨拶で開会され次の議題を話し合つた。

○対内情報宣伝活動の実施

ア、機関誌（理容展望）の刊行

- 対外情報宣伝活動の実施
- イ、広報誌（全理連）の発行
- ウ、理容関係図書の刊行
- エ、告知板（差換カード）の作成
- オ、ポスター等の作成
- カ、告知板（差換カード）の作成
- ハ、絵画コンクール開催
- ヘ、アーデザイン画コンクールの開催



全理連理容史料館

●開館時間 月一金曜日 (AM10:00~PM3:00)
ただし、土、日、祝祭日及び学園の休校日は休館

●入館料 無料

●場所 全国理容中央学園内4F

- 書道コンクール開催
- 写真コンクール開催
- 募集締切日十月二十五日
- 審査日 一月一日
- 「理容史料館」の運営
- 海外交流の推進

以上の点について審議された午後二時終了。年に一度の会合と言う事もあり、各県各地区の悩み等全連連サインで基準へアースタイル作成等の要望も出又、ある県では、全県下中高生のヘアツッパリヘアーコンペティションで、基準へアースタイル作成等の要望も出又、ある

会議の話し合が続いた中でも今問題になつて居る中高生のツッパリヘアーコンペティションで、基準へアースタイル作成等の要望も出又、ある県では、全県下中高生のヘアツッパリヘアーコンペティションで、基準へアースタイル作成等の要望も出又、ある

酒田支部婦人部 川崎八重 去る六月十三日余目中央公民館に於て、午後二時より、庄内四支部の役員婦人部合同懇談会が行われました。

各支部長さんを交へ余目公民館に於て、午後二時より、庄内四支部の役員婦人部合同懇談会が行われました。

各支部長さんを交へ余目公民館に於て、午後二時より、庄内四支部の役員婦人部合同懇談会が行われました。

各支部長さんを交へ余目公民館に於て、午後二時より、庄内四支部の役員婦人部合同懇談会が行われました。



婦人部合同懇談会

第一、情報宣伝活動の実施

第二、各種文化活動の実施

第三、第九回全理連美術展の開催

第四、絵画コンクール開催

第五、アーティザン画コンクールの開催

第六、再会を約束してわかれましたが、余目支部の方々大変ごくろう様でした。

去る六月十三日山形地区第十四回理容大学科開講式が行なわれました。

全理連中央校より、島村雅文先生が校長代理として、鈴木茂信中央校総務課長が学校側より出席し組合より坪倉副理事長梅津鶴彦経理部長、教育部事務担当志錬企郎氏各先生方の出席のもとに、小雨の中県事務所会議室で開講式が行なわれました。午前十時より鈴木課長の司会により進められ、校長告示のあと坪倉副理事長の挨拶。その後祝辞、梅津経理部長、宣誓は、山口順央君によつて行なわれました。受講生は山口順央君以下十八名の生徒で今日は開講式といふ事もあり全員出席のもと十一時より島村講師の理容マネージメントが行なわれました。

又、専修講習会では、昭和五十八年度第四十六回専修講習会五月二十三日(日)十時より理容会館二階会場において開講。開講式には、村山ブロツク会協議会長坪倉先生、村山ブロ



理容大開闢

専修講習会担当 鹿野恭司
スク講師会会长 小山先生、來
賓祝辞に県経理部長梅津先生
講師会村山プロック理事の先
生方多数を迎えて行ないまし
た。本年度受講生は三十名。
初日は理容総論、シャンプー
を行ない終了は、昭和五十九
年三月二十六日の予定。
尚、日程は次の通りです。

第四十六回専修講習日定表（五十八年度）				
	月 日	科 目	講 師 名	会 場
1	5 23	開 講 式		理容会館
		理容総論、シャンプー	坪倉 進良 一併 浩良	理容会館
2	6 27	レザー研磨	堺 利 雄	理容会館
3	7 4	鋸研磨法	木村 憲 一	山理校
4	8 29	フェイシャルマッサージ	高橋 武 彦	理容会館
5	9 12	デッサン	梅 津 薫	山理校
6	10 31	ワイティング	大貫喜一郎	理容会館
7	11 14	レディスカット	伊藤 和 幸	理容会館
8	12 12	ファッションカット(ロング)	滝 花 茂	理容会館
9	1 30	フォーマルカット(ミディアム)	山口 勝 美	理容会館
10	2 6	トータルアイアーニング(基本)	渡辺美津男	山理校
11	2 27	トータルアイアーニング(応用)	松田 強 三	理容会館
12	3 26	フォーマルカット(プローズ)	後藤 実	理容会館
		終 了 式		理容会館

- 1、当日は各科目共午前9時40分まで会場へおいで下さい。
- 2、講習時間は午前10時より午後3時まで

体生命共済・年金共済・賠償責任補償・療養補償) 内容の充実をはかり、組合員全般的加入目的とする。

一、県、共済推進月間は、五十八年九月～十月～十一月の三ヶ月間をもつて決議された。

一、担当保険会社三社の方針として、組合員店舗には、絶対にご迷惑のかからぬよう要望し同意された。

一、県、共済部事業として、五十九年度県、独自のキヤンペーンを実行される事に決定した。くわしい事については委員会等にはかり、につめたい。







六月十三日余目中央公民館において、全理連講師黒田武利先生をおまねきしてユニライドの理論と実践の講習が開催されました。その日はあいにくの雨にたられ出足が悪く、志田副理事長の挨拶、本間県教育部长の紹介、そして今年度ニューエベント、東北理容競技大会、山形県大会へアーチの発展ともなれば、二ユ

百数名の受講者が時間通りに集まり、時間にきびしい県教育部长のおひざもと、さすがだなあと思いました。初めに志田副理事長の挨拶、本間県教育部长の講師の紹介、そして今年度ニューエベント、東

83全理連組合講習会 庄内地区に於いて

酒田 梶井

又、六月六日、置賜地区に於いても、庄内地区、余目中央公民館に黒田豊講師を迎えて、午前十時より全連発表五十八ニューエアーチ「ユニライ

内容説明とこれまでの事業内容の説明があり、講習へとバトンタッチされました。

83全理連組合講習会 置賜に於いて

米沢 荒井

十三日は、庄内地区、余目中央公民館に、黒田豊講師を迎えて、午前十時より全連発表五十八ニューエアーチ「ユニライ



イー」が披露された。この講習会は毎年全連から講師が派遣され、地域の技術向上を目的に開かれるもので、当日も多数の受講生で会場がうまいに渡り、解説をしながら、営業に取り入れられる技術等も含め、丁寧に指導する等、意義深い一日でした。

また、技術に入り受講生の熱い視線を受けながら黒田先生、ロッド巻、ロッドアウトそしてカット、カットする前生、ロッドの仕方、ブローとピールすることが必要になつてきました。ユニライドも、新しい時代の流れに添つた今ふうなライドなヘアーチで必ず売れるヘアーチだと直感しました。来年も、すばらしいヘアーチが発表になり、この余目中央公民館で講習が受けられます様期待して家路にむかいました。

まもなく技術に入り受講生の熱い視線を受けながら黒田先

生、ロッド巻、ロッドアウト

そしてカット、カットする前

生、ロッドの仕方、ブローと

ピール

ヘアーチも毎年発表ごとスタイルが変り、やり方も變つてきました。ユニライドも、ますし、それぞれの世代にアピールすることが必要になつてきました。来年も、すばらしいヘアーチが発表になり、この余目中央公民館で講習が受けられます様期待して家路にむかいました。

婦人部懇談会

鶴岡支部婦人部 清和照子

六月十三日余目中央公民館に於て、庄内ブロック婦人部の挨拶があり、県組織部長及び県婦人部長よりの祝電披露懇談会が行われました。

藤島支部の長南氏の司会のもとに庄内ブロック会長志田氏の挨拶が始まり、富樫理事長の挨拶があり、県組織部長及び県婦人部長よりの祝電披露懇談会が行われました。その後の婦人部の活躍に期待したいと思います。



支部たより

(天)(地)

佐藤清也

村山盆地のほぼ中央に位置する我が町、天童は九年後に控えた六七国体の主会場となるは知つての通りかと思います。

スポーツにかける若人の汗と情熱に想を寄せ今、着々と準備が進められている所です。又、天童は温泉と将棋駒で知られ、全国の九十五パーセントの生産量を誇る産地となんだ催しなどもいくつかあります。桜まつり時の人間将棋、県内外の将棋大会、日本将棋連盟のピックタイトル戦なども行なわれています。

さて、天童支部芦野支部長の名前や駒を形どつたりした物等、数えあげたらきりがない程多くあります。

さて、天童支部芦野支部長の名前や駒を形どつたりした物等、数えあげたらきりがない程多くあります。

元に、店舗数一四八、就業者二三〇余名を要し、三役の下に経理、教育、事業、共済、組織、広報と各部部長はそれぞの部門にて組合員の福祉と利益、業会発展のため骨身を惜まず努力協力をしている事は申す迄もない事です。組織傘下の青年部には背は大きくはないが肝つ玉の大きい今田監督率いる野球部、平均年齢は若くはないがファイトは、他チームに一步も退けを取らない天童マントルズにあってひとときは目立つ存在はヒゲの快腕投手花山あり、県内各チームの選手の皆さんにはご存知の通りかと思います。今年も健闘される様期待します。又婦人部の活躍もめざましく着付講習、イモ煮会での手伝、社交ダンス教室、パーティーの開催、そして野球試合の応援と目を見張るばかりです。又支部婦人部長の大林和子さんは、県婦人部副部長の要職を受け、られ支部活動は勿論のこと、県婦人部においてもその手腕を大いに發揮される事と期待するものです。

支部活動の中でも特に明記しておきます、救護施設、紅茶

* * * * *

乞う、御期待!!

花ホームへの散髪奉仕です。組合員より会員をつるり名称を紅花会（会長には支部副会長である佐藤正吉氏）と名付現在奉仕会員、二十余名をもつて毎月第二月曜日に行っているわけですが、施設には一三〇名の収容人員があり、二十余名にて月一回とは申せ貴重な休日を長年続けられておられる事は、大変な努力ではないかと思われます。

最後に今日我々業会が安定に向いつつあるのも先人達が苦労し、努力されて来た賜と認識し組合員一同頑張っているところです。

次回理容山形は、A—四番の大きな紙面で、東北競技会特集号の予定です。

ホテルオーラマの豪華な会場又、東北理容界をリードする技術の粹を紙面に飾る事ができれば、今頑張って編集中です。